

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**BELLE-BAIE ET SES EMPLOYÉS SYNDIQUÉS CONCLUENT
UNE NOUVELLE CONVENTION COLLECTIVE**

Belle-Baie, le 19 mars 2025 - La Ville de Belle-Baie et le Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP), section locale 5534, qui représente un grand nombre de nos employés, ont officialisé aujourd'hui une nouvelle convention collective. L'entente de principe, soumise au vote des membres le 6 mars 2025, a été acceptée à 88 %.

D'une durée de quatre ans et demi, cet accord de travail couvre la période du 1er janvier 2023 au 30 juin 2027 et prévoit une augmentation salariale de 15,25 %, soit 4 % les deux premières années, 3 % les deux suivantes et 1,25 % pour les six derniers mois.

En plus de l'aspect salarial, l'entente marque une avancée importante en matière d'harmonisation des différentes conventions existantes et d'intégration de nouveaux postes et employés. De plus, plusieurs articles de la convention ont été adaptés pour mieux refléter la nouvelle réalité territoriale de Belle-Baie.

« Ce contrat de travail témoigne du respect mutuel entre la Ville et ses employés et de notre engagement commun à offrir des services municipaux de qualité, a souligné Daniel Guitard, maire de Belle-Baie. Les discussions ont été menées avec rigueur et dans un esprit de collaboration afin de parvenir à une entente équilibrée qui répond aux attentes des employés tout en respectant la capacité financière de la municipalité. »

Le président du SCFP 5534, Jacob Lapierre, salue ce contrat collectif qui assure la stabilité et reconnaît l'apport essentiel des employés au bon fonctionnement de Belle-Baie.

« Nos membres jouent un rôle clé dans la prestation des services municipaux et cette convention leur offre de meilleures conditions tout en se rapprochant des salaires en vigueur dans d'autres municipalités de notre taille. Nous sommes satisfaits du résultat des négociations et heureux d'avoir trouvé un terrain d'entente avec la Ville. »

En vigueur dès aujourd'hui, cette nouvelle convention collective établit un cadre de travail clair et harmonieux pour les prochaines années.



Assis, de gauche à droite : Paolo Fongemie, directeur général de la Ville de Belle-Baie, Wanda St-Laurent, greffière municipale, Daniel Guitard, le maire, Jacob Lapierre, président de la section locale 5534 du Syndicat canadien de la fonction publique, Valmond Hachey, le vice-président.

Debout, de gauche à droite : Michelle Levesque, négociatrice, Marc-André Godin, directeur des services aux citoyens à Belle-Baie, Magali Courtin, directrice des services administratifs et des initiatives corporatives, Sébastien Mallet, secrétaire-trésorier du local 5534 et Guy Ward, conseiller syndical.

